



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Le 10/12/2019

Rêves fête son 25^e anniversaire !

Chers amis,

Vous avez été nombreux à parler des 25 ans de Rêves.

Depuis 1994 REVES et ses 800 bénévoles dans toute la France ont permis de réaliser 6000 rêves d'enfants très gravement malades.

Comme vous le savez, pour fêter cet anniversaire nous avons organisé une grande journée pour les enfants au musée des arts forains en octobre à Paris.

Merci d'avoir relayer cet évènement !

Voici le film des 25 ans : <https://we.tl/t-6IPLe44e3Q>

Quelques minutes de plaisirs pour plusieurs années de souvenirs !

Merci pour votre soutien !

CONTACT PRESSE :

ASSOCIATION RÊVES

Frédérique Aymain

Frederique.aymain@reves.fr

04.74.06.30.01